

ともだち

川崎市立坂戸小学校
個別学習室
令和6年8月30日(金)

夏休みが明けて、元気な子どもたちの笑顔が学校に戻ってきました。一人一人の子どもたちから、夏休みの様子を話してもらいました。楽しかった様子を生き生きと話している姿を見ると、楽しい夏休みだったことが伝わってきました。また、生活のリズムが崩れていて、気もちが学校に向かなかった子もいると思います。学校生活の日々を通して、少しずつ気もちと体を学校に慣らしていくことができたらと思っています。

まだ暑い日が続きます。また季節の変わり目にもなり、体調を崩しやすくなります。これからも水分補給はもとより、体調管理に気を付けていきたいと思っています。ご家庭でも様々な面でご協力をお願いいたします。

前期末個人面談について

9月24日(火)・26日(木)・27日(金)・10月3日(木)・4日(金)の5日間に個人面談を行います。先日各クラスの日程表を配付しました。それぞれの交流級で交流級担任も交えて面談をした後、個別学習室に移動して個別の面談を行います。短い時間ですが、前期の子どもたちの様子とともに前期評価についてお伝えする予定です。また、今年度は後期の目標についてもお伝えします。



席替えをしました

夏休み明けに個別学習室1の席替えを行いました。個別学習室1の教室は朝の会やキラキラなど個別級全体で行う学習の時、全員が集まる教室です。子どもたちが、いろいろな友達と関わってほしいと願っています。新しい友達との関わりを通して、新たな発見など、素敵な関係ができるといいなと思っています。

かき氷パーティーをやります

暑い夏がまだ続きます。暑い夏を乗り切るため、第2回かき氷パーティーを計画しています。日時は決まり次第お知らせいたします。

音楽療育「でんでん虫」(9/5)

6月に続いて2回目です。「でんでん虫」の方々に来ていただいて、音楽に合わせて、体を動かしたり、楽器を演奏したりといった、療育プログラムを展開していきます。

水あそび(7/5)

遠足で夢パークに行く予定でしたが、熱中症指数(WBGT)が高く中止となってしまいました。あまりの暑さに予定を変更し、個別級のみみんなで水あそび(水鉄砲合戦)をしました。とても楽しく過ごしました。



ピザパーティー(7/17)

一人一人が育ててきた野菜を収穫して、ピザパーティーを行いました。餃子の皮にピザソース、それぞれの野菜、スライスチーズをのせてホットプレートで焼いて完成。熱々でおいしく食べることができました。

